

ブラック企業に負けない！ 学校で労働法・労働組合を学ぶ 出版記念トークライブ

若者を使い捨てる企業、いわゆるブラック企業問題が深刻である。

学生の多くが経験するアルバイトの領域でも、ブラックバイトなる言葉が散見される。

何が問題かも、どう対応すればよいかも、教えられずに働き続ける若者たち。

何とかしなければ。

(絵・野澤香里)

こうした問題意識で出版されたのが「ブラック企業に負けない！学校で労働法・労働組合を学ぶ」(きょういくネット、2014年)だ。

著者の一人である川村雅則(北海学園大学)と、労働組合関係者で、いまなぜ「学校で労働法・労働組合を学ぶ」必要があるのか、若者の労働実態や関係者の課題などを含め、熱く語り合う。ご参加ください。

日時 1月11日(日) 15:00~16:30

場所 紀伊國屋札幌本店インナーガーデン

出演 川村雅則×鈴木一(札幌地域労組 副委員長)×
橋本良太(同労組 田井自動車支部 支部長)

主催: きょういくネット

共催: 反貧困ネット北海道

問い合わせ先(反貧困ネット北海道)

電話・FAX 011(533)3778

Email: hanhinkondo@yahoo.co.jp

